

# Resoluciones que permiten una vida de éxito y legado.

“Cosmovisión nueva y actitudes correctas que nos permiten el éxito, 1ª Parte.” Dr. David Hormachea - Enero 27 de 2022



**Principios**  
Congregación

*“El éxito no lo obtenemos solo siendo cristianos y cumpliendo los dogmas y costumbres de una religión. Solo podemos obtenerlo amando a Dios, y determinando que las doctrinas y la ética bíblica serán el fundamento de nuestra nueva forma de vivir en nuestra nueva cosmovisión.”*

## UNA NUEVA COSMOVISIÓN: OBLIGACIÓN DE TODO CRISTIANO

“Dios ordena que todo cristiano abandone todas sus ideas anti Dios y anti ética bíblica que adquirió en el pasado y que están basadas en ideas y filosofías humanas y que adquiera la cosmovisión cristiana que está basada en las verdades divinas.”

- Primero: La cosmovisión humana expresada en la filosofía postmoderna dice que no existe la verdad absoluta o, si existiera, sería imposible que los hombres la conocieran.
- Segundo: La cosmovisión cristiana nos capacita para ver toda la vida como Dios la ve para tener el éxito que Dios planificó.
- Tercero: Para tener la cosmovisión bíblica, los cristianos debemos rechazar teorías e ideologías y fundamentar nuestras vidas en la doctrina cristiana, su ética y su teología.

### **Conclusion:**

*“Mientras los cristianos no sean genuinos, no conozcan y crean las doctrinas y la moral bíblica, mientras no piensen como Jesús, no vean la vida como Dios la ve ni se sometan a las doctrinas cristianas y la ética bíblica en forma fiel, no pueden vivir la vida de éxito y legado que Dios ha determinado.”*

*“La nueva cosmovisión que debe adquirir todo cristiano es el resultado de conocer la verdad y obtener la sabiduría divina y con ese fundamento puede enfrentar la vida con actitudes correctas en toda situación y en todo momento.”*

## NUEVAS ACTITUDES QUE PERMITEN VIVIR CON ÉXITO PERSONAL

“Las actitudes no son emociones que nos guían a hacer algo, sino elecciones que nos permiten decidir el tipo y la calidad de vida que viviremos.”

1. Debemos aprender a separar lo imposible de lo posible.
2. Debemos separar lo secundario de lo prioritario.
3. El deber de separar la responsabilidad ajena de nuestra responsabilidad personal.
4. El deber de separar lo que se requiere para alcanzar los logros personales, y lo que se requiere para alcanzar logros institucionales.

